

Installation des PS-MS

Chers parents,

La rentrée scolaire aura lieu le lundi 1er septembre à 8h30.

Pour garder ce jour comme un véritable jour de rentrée et non d'installation, nous vous proposons de venir déposer les affaires de vos enfants (couverture, gourde.)

le samedi matin 30 août

entre 10h00 à 12h00

(dans la classe PS-MS)

Ce sera aussi l'occasion de reprendre contact personnellement avec les enseignantes de votre enfant et préciser tout changement éventuel concernant la garderie, cantine, retour à la maison en car.

Sincères salutations

Stéphanie MAILLET